

# Aprobación unánime de \$12.300 millones para construir nuevo edificio consistorial de Yumbel

El alcalde José Sáez celebró la inversión que calificó como “realmente necesaria” ya que permitirá mejorar la atención en la comuna con un diseño accesible e inclusivo.

Cristian Salazar  
 prensa@latribuna.cl

Más de 12.300 millones de pesos fueron aprobados este miércoles por el Consejo Regional del Biobío para iniciar la esperada construcción del nuevo edificio consistorial de la Municipalidad de Yumbel.

En la sesión realizada en las dependencias de la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles, los consejeros regionales aprobaron por unanimidad la millonaria inversión, que permitirá reemplazar el actual edificio municipal, de más de 80 años, con una moderna infraestructura de tres pisos, subterráneo y accesos universales para personas con movilidad reducida.

## “UNA INVERSIÓN REALMENTE NECESARIA”

El alcalde de Yumbel, José Sáez, expresó su satisfacción por la aprobación de estos recursos, calificándola como “una tremenda inversión que realmente necesitábamos en la comuna de Yumbel, tanto para los usuarios como para los funcionarios, con-

siderando que hoy la municipalidad se encuentra repartida en distintas ubicaciones”.

Asimismo, Sáez explicó las características del nuevo consistorial: “Contará con tres pisos, ascensores, subterráneo y un diseño inclusivo, lo cual permitirá brindar mejor apoyo a nuestra comunidad. Es una inversión significativa, de 12.300 millones de pesos, que responde a las necesidades de nuestros usuarios”.

El alcalde añadió que “el actual edificio, con más de 80 años, ya cumplió su vida útil. Hoy tenemos problemas para atender adecuadamente a los usuarios; personas en sillas de ruedas, por ejemplo, no pueden acceder al segundo piso por las puertas angostas. También hay problemas eléctricos, pero en el nuevo proyecto se abordarán estos déficits para ofrecer una mejor atención”.

## “UN ESFUERZO POR TODA LA REGIÓN”

El gobernador regional del Biobío, Rodrigo Díaz, subrayó la importancia de esta inversión: “Estoy convencido de que el Gobierno Regional debe hacer un esfuerzo en toda la región.



EL ACTUAL EDIFICIO CONSISTORIAL DE YUMBEL, situado frente a la plaza de armas, tiene más de 80 años.

Actualmente, la mitad de las comunas de Biobío tienen edificios modernos y de buena calidad, mientras que la otra mitad no. El Consejo Regional ha aprobado recursos no solo para Yumbel, sino para varias comunas, con el objetivo de concentrar las reparticiones municipales en un solo lugar y así facilitar los trámites a los ciudadanos”.

Díaz agregó que “cada uno de estos proyectos representa el edificio más importante en comunas medianas o pequeñas, además de traer consigo la aplicación de la ley de inclusión, que no se cumple en todas partes. Sin duda, esta es una excelente noticia. Desde la aprobación hasta su inauguración, el proyecto requerirá al menos tres años”.



EL ALCALDE JOSÉ SÁEZ SIGUIÓ con atención la sesión del Consejo Regional para la aprobación de los recursos.



LA APROBACIÓN DE LOS RECURSOS por parte de los consejeros regionales fue unánime.

